

Como disciplina compleja en términos de sentido, forma y soporte, estudio y análisis de la arquitectura permite muchos medios para abordarse. La disciplina se basa en hacer, pensar, y declarar a través de diversas formas de representación, tales como las revistas de arquitectura, los foros de debate, los trabajos sonoros, entre otros.

El encuentro de ideas sobre arquitectura # 5 minutos dirigido a estudiantes de la FAUM tiene como objetivo generar un espacio de encuentro donde los alumnos desarrollen y expresen sus ideas y puntos de vista de la arquitectura, de forma creativa a través de medios visuales.

Las líneas temáticas del encuentro son:

- a) El concepto arquitectónico
- b) El significado de ser creativo
- c) El espacio arquitectónico y la ciudad

CATEGORIAS

1. FOTOGRAFIA

Creación e impresión de una fotografía, cuya temática será la vida cotidiana en los espacios arquitectónicos en Michoacán, en todas sus manifestaciones. Las obras presentadas podrán ser del edificio en su conjunto, del edificio en su entorno o parte de él. Solo se podrán presentarse fotografías individuales (1 fotografía por participante), misma que deberán ser inédita y original.

FORMATO: Las fotografías deberán presentarse a color, en papel fotográfico de 21 x 29 cm. La fotografía debe montarse sobre una hoja tamaño carta de papel mampara abarcando totalmente la superficie, sin marialuisa. La fotografía deberá entregarse en un sobre cerrado, mismo que incluirá también la tarjeta de registro con datos personales (nombre completo, semestre, sección) y datos de la obra o espacio (nombre, ubicación y una descripción en media cuartilla de lo que se muestra en la fotografía).

2. VIDEO O DOCUMENTAL

Creación y edición de un video con formato narrativo o documental, que refleje alguna de las líneas temáticas del Encuentro. El video debe ser inédito, y representativo de un tema específico. Se podrán presentar videos individuales o grupales de máximo 4 estudiantes.

#5 minutos/ENCUENTRO DE IDEAS SOBRE ARQUITECTURA FAUM 2018

FORMATO: Deberá tener una duración mínima de 3 minutos y máxima de 5 minutos. Se entregará en formato ser en MP4 o AVI, en un CD o DVD dentro de un sobre cerrado, el cual incluirá también una tarjeta con datos personales (nombre completo, semestre, sección) y datos de la obra o espacio (nombre, ubicación y una breve descripción en media cuartilla de lo que se muestra en el video).

RECEPCION DE TRABAJOS PARTICIPANTES

Lunes 11 de junio del 2018 de 11:00 a 13:00 h, salón T-19 tercer nivel del edificio nuevo de la Facultad de Arquitectura UMSNH.

PREMIACIÓN

Se entregará premio a los tres primeros lugares de cada categoría y su reconocimiento de participación.

Nota: La premiación se llevará a cabo el día 13 de junio del 2018 a las 14: 00 h, para lo cual se invita a todos los participantes del Encuentro a estar presentes.

JURADO

El jurado se conformará con especialistas de cada categoría.

Nota. Los trabajos que participen en este Encuentro de Ideas sobre Arquitectura FAUM 2018, se donarán al acervo fotográfico y videográfico de la Facultad.

ESTRUCTURA DEL EVENTO

El Encuentro se llevará a cabo el día 13 de junio del 2018 en un horario de 10:00 a 15:00 h., en el marco de la Exposición de trabajos del Área Teórico Humanística de la Facultad de Arquitectura de la UMSNH.

El jurado integrado por destacadas personalidades en el ámbito profesional evaluará los trabajos participantes y determinarán los tres primeros lugares de cada categoría.